



الجمعية البرلمانية الآسيوية

المنتدى البرلماني المعني بالتعاون في مجال البحوث والمكتبات

"احتفالاً بذكرى مرور 15 عاماً على الإنجازات البرلمانية للجمعية البرلمانية الآسيوية في آسيا"

فعالية افتراضية

الثلاثاء 17 أيار/مايو، 2022

طهران (الجمهورية الإسلامية الإيرانية)

معلومات عامة



معلومات عامة

■ الزمان والمكان:

ستعقد هذه الفعالية الافتراضية، المنظمة بالمبادرة من الأمانة العامة للجمعية البرلمانية الآسيوية، يوم الثلاثاء 17 أيار/مايو 2022 عند الساعة 11:00 (بتوقيت طهران المحلي)، الساعة 06:30 (بتوقيت غرينتش).

■ اللغة:

نظراً لأن الإنجليزية هي اللغة الرسمية للجمعية البرلمانية الآسيوية، فبالتالي ينبغي على الوفد الذي يتحدث لغة أخرى أن يوفر مترجمين فوريين خاصين به (من اللغة الأصلية إلى الإنجليزية). ونرجو إبلاغ الأمانة العامة للجمعية البرلمانية الآسيوية باللغة، والبريد الإلكتروني، والنظام العالمي للاتصالات المتنقل الخاص بالمترجمين الفوريين.

■ الوثائق:

تحرر جميع الوثائق الرسمية باللغة الإنجليزية وترسل عبر البريد الإلكتروني إلى البرلمان الأعضاء في الجمعية البرلمانية الآسيوية.

■ التسجيل:

يرجى من الأعضاء الذين سيمثلون في هذه الفعالية الافتراضية إبلاغ الأمانة العامة للجمعية البرلمانية الآسيوية عن مشاركتهم في موعد أقصاه 13 أيار/مايو 2022 على العنوان الآتي:

secretariat@asianparliament.org

وفي حال ترد أي تغييرات على قائمة التسجيل الخاصة بكم، يرجى إعلام الأمانة العامة للجمعية البرلمانية الآسيوية في الوقت المناسب.

■ الكلمات:

ينبغي على المشاركين الراغبين في مشاركة آرائهم حول أي بند من بنود جدول الأعمال، أن يبينوا بشكل محدد الموضوع ذي الصلة والجلسة على جدول الأعمال، أو بشأن أي مسائل أخرى تحظى باهتمامهم. ويحق لكل بلد عضو بـ 5-7 دقائق للتحدث بشأن الموضوع ذي الصلة.

■ الرسائل المرئية:

يرجى من البرلمانات الأعضاء الراغبة في تقديم رسالة مرئية للاجتماع إرسال نسخة عن رسالتها المجهزة إلى الأمانة العامة للجمعية البرلمانية الآسيوية مقدماً.

■ المنصة للاتصال المرئي

سيتم استخدام منصة زوم Zoom للاجتماع الافتراضي. سيتم الإعلان عن تفاصيل الاتصال والرابط للمنصة في وقت لاحق.

■ عنوان الاتصال

الأمانة العامة الدائمة للجمعية البرلمانية الآسيوية

الهاتف: +98(21)33517406-7

الفاكس: (+90-312) 420 67 56

البريد الإلكتروني: secretariat@asianparliament.org

الموقع الإلكتروني: www.asianparliament.org





ASIAN PARLIAMENTARY Assembly

Parliamentary Forum on Research and Library Cooperation
“ In commemoration of 15 years of APA Achievements in Asia”

Virtual Event

Tuesday May 17, 2022

Tehran (Islamic Republic of Iran)

General Information

General Information

- **Date and Venue:**

This virtual event organized at the initiative of APA Secretariat will take place on Tuesday 17 May 2022 at 11:00 a.m. (Tehran Local Time). **06:30 (GMT)**

- **Language:**

As English is the official language of the APA, therefore, delegation who speak in languages other than English should provide their own interpreters (from original language to English). It is kindly requested to inform the language, email and GSM of its interpreter to the APA Secretariat.

- **Documents:**

All official documents shall be written in English and sent by email to the APA member parliaments.

- **Registration:**

Members who are represented at this virtual meeting are kindly requested to inform the APA Secretariat of their participation no later than 13 May 2022 to the following address:

secretariat@asianparliament.org

In case of any changes in your registration list, kindly please inform the APA Secretariat in due course of time.

- **Speeches:**

Participants who intend to share their perspectives about any of the Agenda Items, should specifically indicate both the related topic and the Session in the Agenda, or otherwise about any other relevant issues of their interest. Meanwhile, each member country has about 5-7 minutes to speak on the related topic.

- **Video Messages:**

Member parliaments who wish to present a video message to the meeting are kindly requested to send copy of their prepared message to the APA Secretariat in advance.

- **Platform for Video Communication:**

The Zoom platform is to be used for this virtual meeting. The details for connection and linkage to this platform will be announced subsequently.

- **Contact Address:**

PERMANENT SECRETARIAT OF APA

Tel : +98(21)33517406-7

Fax : (+90-312) 420 67 56

E-mail: secretariat@asianparliament.org

Website: www.asianparliament.org